

# Appels téléphoniques frauduleux : le CH de Nevers appelle à nouveau à la vigilance

**Le 26/05/2020**

Comme indiqué dans son dernier communiqué de presse du mois de février 2020, le CH de Nevers lance un appel à la vigilance concernant des appels téléphoniques frauduleux. Des individus usurpent, depuis la semaine dernière par téléphone, l'identité du Centre Hospitalier de l'Agglomération de Nevers. Ces personnes, se présentant comme étant assistantes sociales ou faisant partie du bureau des admissions, appellent au domicile et demandent à leurs interlocuteurs de leur indiquer le nom de leur mutuelle, ainsi que d'autres données personnelles.

Le CH rappelle que ces données sont strictement personnelles et qu'elles ne doivent pas être communiquées par téléphone.

Le CH de Nevers appelle chacun à partager cette vigilance surtout auprès des personnes les plus vulnérables.

**Le Directeur du CH de Nevers**  
**M. SCHERRER**